

Fecha: 22-03-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: **Ministra de Salud instruye medidas tras charla de índole sexual a escolares**

Pág. : 4

Cm2: 223,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

tautos en aclarar que esta nacimiento uno de cada 400 presidenta. sobre la media nacional

Ministra de Salud instruye medidas tras charla de índole sexual a escolares

Ante los hechos denunciados por apoderados respecto a una charla de índole sexual no adecuada a niños de quinto básico, desde el Ministerio de Salud se comunicó: "La suspensión de las actuaciones que realiza el CRIPAC, Centro Comunitario Regional de Información, Prevención y Apoyo a la Consejería en VIH/SIDA para la prevención y el diagnóstico, involucrado directamente en los hechos cuestionados. También habrá "Revisión de todos los materiales y activi-

dades que realiza el CRIPAC. Para ello, llegará a Arica el Dr. Leonardo Chanqueo, Jefe del Programa Nacional de Prevención y Control del VIH del Ministerio de Salud, quien tendrá bajo su responsabilidad la supervisión de los procesos".

Por otra parte, se informó "La suspensión de la profesional responsable del CRIPAC".

Por otra parte se procurará que "Se acelere el procedimiento administrativo instruido para estos efectos por la Subsecretaría de Salud Pú-

blica, Andrea Albagli, y que tiene relación con la investigación de los hechos y se persiga las responsabilidades correspondientes en la ejecución de esta actividad". El comunicado finaliza diciendo que se resguardará "Que todas las medidas adoptadas se den a conocer a los afectados, su familia o tutor; a las autoridades regionales y a la opinión pública".

Por otra parte, mediante otro comunicado, desde el Ministerio de Salud se comunicó que la Ministra del ramo, Ximena Aguilera, le so-



MINISTRA XIMENA AGUILERA INSTRUYÓ DIRECTAMENTE LAS MEDIDAS.

licitó la renuncia al seremi de Salud de Arica y Parícuta, Leonardo Valenzuela.

INVESTIGACIÓN DE FISCALÍA
Por otra parte, el fiscal ad-

junto jefe de Arica, Anatole Larrabeti, señaló que "la fiscalía ha iniciado una investigación respecto de los hechos acaecidos en un colegio de esta ciudad, en base a una

charla de orientación sexual que habrían recibido alumnos de quinto básico, para verificar si hay o no antecedentes que deban ser pesquidos en el aspecto penal".